

Wujud Kepedulian Polri, Sat Samapta Polres Purwakarta Bagikan Takjil Jelang Berbuka Puasa

Purwakarta - PURWAKARTA.KLIKPUBLIK.COM

Mar 17, 2024 - 08:52



Wujud Kepedulian Polri, Sat Samapta Polres Purwakarta Bagikan Takjil Jelang Berbuka Puasa

Polres Purwakarta Polda Jabar - Berbagi kebahagiaan lewat pembagian takjil terus dilakukan jajaran Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat Purwakarta di Bulan

Ramadhan ini.

Seperti yang dilakukan Jajaran Sat Samapta Polres Purwakarta, yang membagikan takjil kepada pengguna yang melintas di depan Mapolres Purwakarta, Pada Sabtu, 16 Maret 2024, sore.

Takjil yang dibagikan polisi kepada masyarakat berupa makanan dan minuman siap santap. Dengan begitu pengguna jalan dapat langsung berbuka puasa ketika azan mahgrib tiba.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasat Samapta, AKP Asep Kusamana mengatakan, kegiatan bagi-bagi takjil ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian Sat Samapta Polres Purwakarta terhadap masyarakat dan berbagi berkah di bulan suci Ramadhan.

"Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan hubungan silaturahmi antara kepolisian dengan masyarakat," tutur Asep.

Perwira polisi yang terkenal murah senyum itu menyebut, berbagi takjil gratis ini juga merupakan wujud kepedulian Polri kepada umat muslim yang menjalankan ibadah puasa Ramadhan, terlebih bagi yang berbuka puasa di perjalanan.

"Bulan Ramadan ini merupakan bulan yang istimewa, setiap amal yang dikerjakan akan mendapat balasan dengan yang lebih baik lagi, yang diharapkan senantiasa berlomba-lomba terus melakukan amal kebaikan," Ungkapnya.

Asep juga berharap agar masyarakat tidak memandang takjil tersebut dari segi nilai harga. Akan tetapi, bentuk rasa kepedulian dan saling berbagi antar sesama di bulan suci yang penuh rahmat dan ampunan. Polres Pangandaran, Polrestabes Bandung, "Ini merupakan bentuk perhatian dan wujud kepedulian Sat Samapta Polres Purwakarta dalam mengimplementasikan makna indahya berbagi saat melaksanakan ibadah puasa di Bulan Suci Ramadhan," Jelasnya.

Purwakarta, Sabtu, 16 Maret 2024

Dikeluarkan oleh Si Humas Polres Purwakarta
Jl. Veteran No.408, Ciseureuh, Kec. Purwakarta, Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat 41118